



EDITO

Notre journal des CE1 s'adresse à tous les élèves du LAF et à leurs parents : nous voulons raconter notre quotidien et les événements plus exceptionnels que nous vivons à l'école. Vous êtes-vous demandé pourquoi nous avons appelé notre journal 'Canar-Aigle' ?

Canard étant un mot pour dire journal, nous avons pensé rester dans le domaine animalier et faire une place à la buse (aigle était plus joli) qui plane chaque jour au-dessus du LAF et qui surveille les goûters des élèves qui en feraient tomber...

Les 400 ans de La Fontaine

Pour fêter les 400 ans de la naissance de Jean de la Fontaine, toute l'école a organisé des événements à propos de cet auteur.

En CE1, nous avons participé à une exposition sur les fables de la Fontaine et avons fabriqué de petits théâtres, après avoir étudié certaines des fables, comme par exemple 'Le corbeau et le renard', 'Le lièvre et la tortue', ou 'La poule aux œufs d'or'.



J'ai aimé colorier le corbeau et le renard



J'ai aimé accrocher nos productions et voir celles des autres



Les petits théâtres : le lion et le rat ; le rat des villes et le rat des champs ; le corbeau et le renard

SOMMAIRE

A LA UNE :

- 1- Les 400 ans de Jean de la Fontaine
- 2- Notre école, c'est...
- 3- L'exposition des CM1 sur les chimères
- 4- Le sport au LAF
- 4- Poésie et chants en CE1

Notre école, c'est... Les mots des CE1



Notre école est spacieuse, elle est jolie et il y a beaucoup d'arbres. Le matin, quand nous arrivons, nous passons la grande barrière de l'école, puis il y a des parkings en terre et un immense terrain de sport. Ensuite, nous passons devant un très gros arbre, et nous allons dans notre cour : il y a environ 20 arbres et le sol est en terre, ce qui salit mais permet de tomber sans se faire mal !



L'exposition sur les chimères réalisée par les CM1

Les CM1 ont fabriqué des animaux en carton et en papier, qu'ils ont peint. Mais ce n'étaient pas des animaux ordinaires car c'était un mélange de trois animaux différents : ces animaux étaient imaginaires, ce sont des **chimères**.



Par exemple certains avaient une tête de poisson ou d'éléphant, un corps de tigre ou de rat, des oreilles de lapin...
Nous avons aimé nous déplacer pour aller voir l'exposition dans la cour des grands.



Le sport au LAF

Nous, les élèves de CE1, aimons le sport à l'école : le sport que nous faisons avec la classe (le lancer, la course, des jeux de basket...)
Mais surtout, en dehors de la classe nous avons la possibilité de faire de nombreuses activités sportives.
Parmi nous, les élèves font : du football, du judo, du taekwondo, du roller et du basketball.

Revu par les élèves :

Si c'est beige, ça veut dire qu'il neige ;
Si c'est transparent, je suis dans le rang ;
Si c'est marron, je suis un champion

Poésie et Musique en CE1

Notre poème préféré cette année a été 'Si c'est bleu'. C'est aussi une chanson. Nous l'avons aimée parce qu'il y a beaucoup de rimes et de couleurs. Nous avons pu inventer de nouvelles rimes et créer le poème que nous voulions.
CE1-C

Le poème

Si c'est bleu,
Tout va beaucoup mieux ;
Si c'est rouge,
Plus rien ne bouge
Si c'est rose,
Plus rien n'est morose,
Si c'est vert,
Tout est à l'envers

Revu par les élèves :

Si c'est turquoise, je sors mon ardoise ;
Si c'est indigo, je sais qu'il y a de l'eau ;
Si c'est bordeaux, Tintin va au Congo.

Qui sommes-nous ?

